

Tingkatkan Pengawasan, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Cek Bahan Pokok Jelang Libur Akhir Tahun

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIWARGA.COM

Dec 24, 2024 - 10:34



Pasangkayu – Menjelang libur akhir tahun, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Koptu Risman, intensif melakukan pengawasan harga dan ketersediaan bahan pokok di Pasar Tradisional Tumpaure, Dusun Palapi, Desa Tumpaure, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan kebutuhan masyarakat tetap terpenuhi dan stabilitas

harga tetap terjaga. Selasa (24/12/2024)

Dalam kegiatannya, Koptu Risman berdialog langsung dengan pedagang dan masyarakat yang beraktivitas di pasar. Ia juga berkoordinasi dengan pihak keamanan pasar (Kamra) yang diwakili oleh Nur, guna memantau potensi kelangkaan barang serta fluktuasi harga bahan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, dan sayur-mayur.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa tenang kepada masyarakat, terutama menjelang momen libur panjang, di mana biasanya terjadi peningkatan permintaan bahan pokok. Kami ingin memastikan bahwa pasokan cukup, harga stabil, dan masyarakat tidak mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan mereka," ungkap Koptu Risman.

Selain memeriksa harga, Babinsa juga mengimbau para pedagang agar tidak menaikkan harga secara tidak wajar. Langkah ini, menurutnya, penting untuk menjaga kestabilan ekonomi di tingkat lokal serta menghindari praktik penimbunan barang yang dapat merugikan masyarakat.

Nur, salah satu anggota Kamra, mengapresiasi langkah Babinsa dalam memantau aktivitas pasar. "Kehadiran Babinsa sangat membantu, khususnya dalam menjaga ketertiban dan kestabilan pasar menjelang liburan," ujarnya.

Masyarakat setempat juga merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa di tengah mereka. Salah seorang warga, Ani (35), menyampaikan rasa terima kasihnya atas upaya yang dilakukan oleh TNI-AD melalui Babinsa. "Kami jadi merasa lebih aman dan terbantu. Pasar tetap kondusif dan harga-harga masih terjangkau," ucapnya.

Kegiatan pengawasan pasar oleh Babinsa Koramil-02/Bambalamotu ini merupakan bagian dari komitmen TNI-AD dalam mendukung pemerintah daerah untuk menjaga kesejahteraan masyarakat, terutama menjelang momentum libur besar yang sering kali memengaruhi dinamika ekonomi lokal.

Dengan langkah-langkah pengawasan seperti ini, diharapkan masyarakat Kabupaten Pasangkayu dapat menikmati libur akhir tahun dengan nyaman tanpa kekhawatiran akan ketersediaan bahan pokok.